
 

 

Procès-verbal 
  

 Comité de parents 
Procès-verbal de la réunion tenue le mercredi 10 avril 2024 
À 19 h 30 
À la salle Chaudière du siège social de Saint-Georges et par visioconférence 

 

 
 

Secteur Bélanger 

LACASSE, Bruno École Grande-Coudée Saint-Martin 
LACASSE, Bruno  Polyvalente Bélanger Saint-Martin 

Secteur Benoît-Vachon 

CHAVERNY, Martine École primaire l’Éveil Sainte-Marie 
DOSTIE, Sébastien (président) École l’Accueil Scott 
GAGNON, Marie-France École l’Aquarelle de Saint-Bernard Saint-Bernard 
JEFFREY, Alexandre École Maribel Sainte-Marie 
LABRECQUE, Meggy École l’Astrale Saint-Sylvestre 
BROCHU, Émilie École l’Étincelle Sainte-Marguerite 
THIBAULT, Camille École Monseigneur-Feuiltault Sainte-Marie 
TRACHY, Steve (trésorier) Polyvalente Benoît-Vachon Sainte-Marie 
TREMBLAY-BROCHU, Marie-Ève École la Source Saint-Patrice 

Secteur des Abénaquis 
HÉBERT, Marie-Ève École du Petit-Chercheur Sainte-Rose  
PARENT, Mathieu École Jouvence Sainte-Aurélie 
DROUIN, Tabitha (secrétaire) Polyvalente des Abénaquis Saint-Prosper 

Secteur des Appalaches 
MERCIER, Bruno École des Appalaches Sainte-Justine 
ROWLEY, Maxime École Fleurs-de-Soleil Sainte-Justine  
CHABOT, Karine École Notre-Dame de Lac-Etchemin Lac-Etchemin 
CORRIVEAU, Jessica École de la Camaraderie Saint-Camille 

Secteur Sartigan 

BUSQUE, Amélie  École Notre-Dame-du-Rosaire Saint-Benoît 
POMERLEAU, Émilie École Monseigneur-Fortier Saint-Georges 
GILBERT, Karen École Dionne Saint-Georges 
RODRIGUE, Jean-Christophe École Kennebec Saint-Côme  
MORIN, Steve Polyvalente de Saint-Georges Saint-Georges   
POULIN, Manon École la Passerelle Saint-Georges 
POULIN, Manon École des Deux-Rives Saint-Georges  
ROY, Anabelle École l’Éco-Pin Notre-Dame-des-Pins 

Secteur Saint-François 

GIRARD, Pierre-Olivier  Polyvalente Saint-François  Beauceville 
RODRIGUE, Émilie (vice-présidente) École le Tremplin Saint-Victor 
TURCOTTE, Annick  École De Léry-Mgr-de-Laval Beauceville 

Secteur Veilleux 

AUDET, Anie École secondaire Veilleux Saint-Joseph 
BOIVIN, Geneviève École l’Enfant-Jésus Vallée-Jonction  
ROY, Éric (substitut) École secondaire Veilleux Saint-Joseph  
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Total : 30 des 36 déléguées, délégués ou substituts se sont présentés, soit un taux de participation de 
83 %. 

 

Absences (6) : 

HUBERT, Geneviève École Notre-Dame de Saint-Elzéar Saint-Elzéar 
LESSARD, Véronique École Sainte-Famille Tring-Jonction 
CHAMPION, Marie-Ève Comité EHDAA Saint-Georges 
LABRECQUE, Julie École la Découverte Sainte-Hénédine  
BOUTIN, Claudia École Curé-Beaudet Saint-Éphrem 
DUQUET, Véronique École du Trait-d’Union Saint-Prosper 
 
Aucun délégué École Aquarelle de Saint-Georges Saint-Georges 
Aucun délégué École la Tourterelle Saint-Benjamin 
Aucun délégué École du Sud-de-la-Beauce Saint-Gédéon 
Aucun délégué École D’Youville-Lambert Saint-Joseph 
Aucun délégué École Louis-Albert-Vachon Saint-Frédéric 
Aucun délégué École Arc-en-Ciel de Saint-Odilon Saint-Odilon 
Aucun délégué École Barabé-Drouin Saint-Isidore 
Aucun délégué École de la Haute-Beauce Courcelles 
Aucun délégué École Sainte-Thérèse Saint-Honoré-de-Shenley 
Aucun délégué École l’Arc-en-Ciel de Saint-Narcisse Saint-Narcisse 
Aucun délégué École primaire les Sittelles Saint-Georges 
Aucun délégué École Harmonie Saint-Georges 
Aucun délégué École Saints-Anges Saints-Anges 
Aucun délégué École l’Envolée Frampton 
Aucun délégué École des Sommets Saint-Zacharie 
 
Personnes-ressources : 

Mme Karina Roy, directrice générale adjointe 
Mme Isabelle F. Gilbert, directrice générale adjointe 
 

1. Mot de bienvenue et ouverture de la réunion 
M. Sébastien Dostie souhaite la bienvenue aux membres. 

 
2. Révision et adoption de l’ordre du jour 

Mme Karine Chabot propose l’adoption de l’ordre du jour du 10 avril 2024 tel que présenté. 
 

Résolution 01-04-24 
Adopté à l’unanimité 

 
3. Lecture et approbation du procès-verbal du 13 mars 2024 

Mme Émilie Rodrigue propose l’adoption du procès-verbal du 13 mars 2024 tel que présenté. 
 

Résolution 02-04-24  
Adopté à l’unanimité 
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4. Retour sur les points de suivi 
Mme Isabelle F. Gilbert fait un retour sur le plan de rattrapage avec le nombre des élèves qui 
bénéficieront de cette aide supplémentaire pendant la 2e étape. Au primaire, ce service avait ciblé 
1 200 et c’est finalement 1 980 élèves qui ont pu en bénéficier. Ce service de rattrapage comprend 
divers moyens d’aide par les enseignants et les éducatrices. Au secondaire c’est 635 élèves qui ont 
reçu ce service à la 2e étape.  

 
Il y a 192 enseignants volontaires au total dans les écoles primaires, secondaires et les formations 
professionnelles. Ils offrent de l’aide supplémentaire le matin, soir, pendant les cours et sur les 
heures du dîner.  
 
Mme Isabelle F. Gilbert discute aussi de la pénurie de main-d’œuvre dans les écoles et des retraites à 
venir. Il y aurait 23 enseignants qui prendront leur retraite prochainement. Un plan est formé pour 
trouver des remplaçants avant leur départ. Les besoins les plus demandés sont pour les cours de 
sciences et de mathématiques. 
 
Mme Isabelle F. Gilbert fait part de la réussite collective du 8 avril dernier lors de l’éclipse solaire. 
Plusieurs activités étaient organisées dans les écoles pour faire vivre ce beau moment. Le ministre de 
l’Éducation, M. Bernard Drainville était à Saint-Georges pour l’occasion et a pu partager ces 
moments avec des élèves. Il y a eu quelques défis lors de cette journée, premièrement le transport 
des élèves par leur parent, car certains devaient se rendre à plusieurs écoles avec un taux de trafic 
plus élevé et deuxièmement géré les lunettes dans les groupes. Des lunettes de surplus avaient été 
commandées pour s’assurer que tous les membres du personnel et les élèves puissent en avoir 
accès. 
 
M. Bruno Lacasse propose d’envoyer une lettre aux enseignants pour les féliciter d’avoir vécu cette 
journée avec les élèves. 

 
5. Sujets de la Direction générale 

5.1.  Calendrier des rencontres 2024-2025  
M. Pierre-Olivier Girard propose l’adoption du calendrier du comité de parents pour l’année 2024-
2025 tel que présenté.  
 

Résolution 03-04-24  
Adopté à l’unanimité 

 
5.2.  Questions des membres à la Direction générale 
M. Sébastien Dostie demande s’il est possible de faire une rencontre dans chaque école secondaire. 
Mme Isabelle F. Gilbert répond que c’est au comité de choisir et l’école doit avoir un local qui peut 
faire la rencontre en bimodal. 
 
Mme Geneviève Boivin demande pourquoi qu’il y a un prérequis de formation en équitation au 
primaire pour s’inscrire dans le cours du sport-études au secondaire et que cette formation n’est 
donnée qu’à un seul endroit. Mme Isabelle F. Gilbert répond que c’est pour voir les développements 
des compétences pour ce cours et elle fera un retour sur le sujet.  
Elle questionne aussi sur les cours parascolaires qu’elle offre et que des frais de location de local se 
sont ajoutés au courant de l’année et demande pourquoi le prix est plus élevé sur l’heure du midi 
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qu’en soirée. Mme Isabelle F. Gilbert répond qu’il y a une charte de frais de location et qu’il travaille 
en ce moment pour avoir une équité sur les frais à charger pour le parascolaire. 
Mme Anabelle Roy demande si les cours parascolaires rentrent avec les assurances du CSS. Mme 
Isabelle F. Gilbert répond que oui dans le cas des sports parascolaires fournit par l’école, mais les 
cours parascolaires privés doivent avoir leur propre assurance. Mme Anabelle Roy demande que si 
une formation de base est obligatoire pour les entraîneurs, Mme Isabelle F. Gilbert mentionne qu’il y 
a une formation de premiers soins, mais les aides-entraîneurs n’ont pas la même formation à suivre. 
 
M. Pierre-Olivier Girard questionne si c’était une erreur d’ouvrir les écoles lors de la tempête du 21 
mars dernier. Mme Isabelle F. Gilbert répond que la bonne décision a été prise à l’heure que les 
transporteurs étaient sur la route pour vérifier les conditions. Les routes étaient belles à l’ouverture 
des écoles. Une aide supplémentaire sera ajoutée pour la prise de décision lors d’une tempête en 
discutant avec le CSS de la Côte-du-Sud. 
 
Mme Karine Chabot demande comment les heures d’éducatrice sont déterminées en classe avec un 
élève ayant des besoins particuliers. Mme Isabelle F. Gilbert répond que c’est selon le besoin dans 
l’école par rapport au nombre d’élèves, s’il y a du soutien à la classe ou du tutorat. Pour le besoin 
relié à l’enfant, ça varie beaucoup, mais pour accompagner un élève en chaise roulante c’est plus des 
heures fixes.  

 
6. Retour des représentants aux divers comités 

6.1.  Conseil d’administration 
La prochaine rencontre est le 23 avril.  
 
6.2.  Comité EHDAA 
Mme Anabelle Roy apporte les points de la dernière rencontre du comité EHDAA de la part de Mme 
Marie-Ève Champion qui était absente. Une classe DHS (déficient ou handicap sévère) ouvrira à 
l’école la Source pour les jeunes adultes de 21 ans et plus. Il y a 6 élèves qui profiteront de ce service 
pour continuer leur développement.  
D’autres sujets ont été abordés dont la francisation, la classe à l’école Maribel et la classe à l’école 
Aquarelle de Saint-Georges. Pour les changements des élèves des groupes EHDAA du primaire au 
secondaire, c’est maintenant les enseignants qui rendent visite au primaire pour ensuite accueillir les 
élèves au secondaire. 

 
6.3.  RCPAQ 
Il n’y a pas eu de rencontre. 

 
6.4.  Autres comités  
Mme Isabelle F. Gilbert fait un retour sur la rencontre du mérite scolaire qui était en réflexion d’une 
célébration pour le personnel du CSS. Le but est de mettre au cœur le progrès et la reconnaissance 
du personnel. De plus, l’équipe recherchait à souligner les départs à la retraite d’une façon plus 
personnelle.  

 
7. Suivi trésorerie/budget de fonctionnement 

7.1.  Sommes actuelles 
La somme actuelle est de 12 489 $ 
 

8. Correspondance reçue 
Aucune correspondance. 
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9. Questions diverses 
9.1. Bons coups – Succès à partager 
Aucun bon coup à partager.  

 
10. Date de la prochaine réunion 

La prochaine réunion aura lieu le mercredi 8 mai 2024, à 19 h 30, à la bibliothèque de l’école 
secondaire Veilleux ou par visioconférence. 

 
 

Résolution 04-04-24 
Adopté à l’unanimité 

 
 
11. Clôture de la réunion 

L’ordre du jour étant épuisé, Mme Karine Chabot propose la clôture de la réunion, il est 21 h 18. 
 

Résolution 05-04-24 
Adopté à l’unanimité 

 
 
 
Tabitha Drouin      Sébastien Dostie   
Secrétaire      Président 
 
TD/js 


